

 Fecha: 15-02-2025
 Pág.: 5
 Tiraje: 3.600

 Medio: Las Noticias
 Cm2: 321,8
 Lectoría: 13.800

 Supl.: Las Noticias
 VPE: \$534.527
 Favorabilidad: No Definida

Título: Carabineros refuerza investigación criminalística por incendios forestales en La Araucanía

Carabineros refuerza investigación criminalística por incendios forestales en La Araucanía

Equipo del Labocar Santiago ya está trabajando en la zona y se suma a los peritos de Carabineros en la Región.

Diego Ahumada

Al trabajo especializado de Carabineros del Laboratorio de Criminalística (Labocar) en La Araucanía se sumó, en las últimas horas, un equipo del Labocar Santiago que ya está desplegado en la zona realizando diversos peritajes para el esclarecimiento del origen y causa de los incendios forestales en la Región.

Es así que en la comuna de Collipulli, una de las más afectadas por la emergencia, está trabajando el equipo científico reforzado del Labocar realizando rastreos y diversos peritajes por el sector del siniestro, con apoyo de la Sección Dron de la Zona Araucanía Control Orden Público.

Desde el lugar, el teniente José Abarza Cifuentes, Perito Criminalístico del Labocar Temuco, precisó que "bajo instrucción del Ministerio Público, nos encontramos en diferentes incendios forestales que han afectado a la zona, específicamente nos encontramos en Collipulli, efectuando labores propias de la especialidad por un incendio forestal que afectó a la comuna, con la finalidad de establecer la dinámica del siniestro en relación a las señales dejadas por el paso

El Oficial de Carabineros, recalcó que gracias al apo-



yo de la Sección Dron "se están realizando fijaciones fotográficas del sitio del suceso" y que además, "estamos realizando un rastreo por el lugar conjuntamente con un equipo del Labocar Santiago, reforzando este equipo pericial para ir en

busca de diferente evidencias de interés criminalístico que nos permitan llegar al origen y la causa de este siniestro".

La preocupación, el trabajo, compromiso y esfuerzo de Carabineros de Chile en La Araucanía es permanente y continúan realizando una intensa labor en el contexto por la emergencia de los incendios forestales, tanto en el ámbito operativo, preventivo y ayudando a los damnificados, como en el área de la investigación criminalística.

